

**Que siga la democracia****EL MANDATO DEL PUEBLO
PARA LA TRANSFORMACIÓN
DE MÉXICO****Gabriela
Jiménez Godoy**Diputada federal electa
@GabyJimenezMX

La contundente victoria de Claudia Sheinbaum como la primera mujer presidenta de México no solo marca un hito histórico, sino que refleja un apoyo abrumador hacia un proyecto de nación que promete cambios significativos y transformadores para nuestro país.

Como diputada federal electa por Morena, me veo ante una gran responsabilidad: la de representar y llevar adelante los anhelos y aspiraciones de millones de mexicanos que depositaron su confianza en nosotros en las recientes elecciones.

Es importante comprender que estos resultados no solo representan un logro sin precedentes en términos de género, sino también un claro mensaje de confianza en las propuestas concretas presentadas por el gobierno entrante.

El pueblo mexicano ha depositado su fe en un liderazgo que se compromete a abordar los desafíos más urgentes que enfrentamos como nación.

MAYORÍA LEGISLATIVA

Uno de los aspectos más destacados de este mandato popular es la mayoría legislativa obtenida por Morena y sus aliados en el Congreso. Esta mayoría no es solo un respaldo a un partido político, sino una expresión de la voluntad del pueblo de avanzar hacia un cambio real y concreto en nuestra legislación.

Es esencial entender que esta mayoría legislativa no implica un rechazo a la oposición, sino más bien un llamado a trabajar juntos en beneficio del país. Como diputados de Morena, estamos comprometidos a escuchar y considerar todas las voces en el Congreso, promoviendo un proceso legislativo inclusivo y

México ha depositado su confianza en Claudia Sheinbaum, quien se compromete a abordar los desafíos más urgentes que enfrentamos como nación.

plural que refleje la diversidad de opiniones en nuestra sociedad.

Aunque tenemos los números para aprobar reformas sin el apoyo de la oposición, estamos dispuestos a dialogar y negociar para alcanzar soluciones que beneficien a todos los mexicanos.

Este enfoque demuestra nuestro compromiso con la democracia y la pluralidad de ideas, sentando las bases para un futuro más justo y equitativo para todos.

La mayoría legislativa que ha obtenido Morena y sus aliados no solo representa un logro político, sino una oportunidad sin igual para marcar un antes y un después en la historia de México.

**NECESIDADES
Y ASPIRACIONES**

Es un recordatorio poderoso de que, como sociedad, tenemos el poder de transformar nuestra realidad. Esta mayoría es la piedra angular sobre la cual podemos erigir un sistema legislativo que responda a las necesidades y aspiraciones de millones de mexicanos. Es un llamado a la acción colectiva, a dejar atrás las divisiones y trabajar juntos en favor de México.

Con esta mayoría, se nos presenta la oportunidad de impulsar reformas significativas que beneficien a toda la sociedad, fortaleciendo así los cimientos de nuestra democracia y sentando las bases para un México más justo y democrático.